

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang dilakukan mengenai pengaruh dukungan pemerintah melalui program keluarga harapan (PKH) dan dukungan keluarga terhadap minat kuliah pada siswa jurusan pemasaran SMKS Budi Agung Medan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai Berikut :

1. Berdasarkan hasil analisis dari uji linear berganda ditemukan persamaan jika dukungan pemerintah melalui program keluarga harapan (PKH) dan dukungan keluarga mengalami peningkatan maka minat kuliah akan mengalami peningkatan. kemudian apabila nilai koefisien dari dukungan pemerintah melalui program keluarga Harapan (PKH) (X1) terjadi kenaikan, kemudian dukungan keluarga akan mengalami peningkatan, kemudian minat kuliah akan mengalami peningkatan dengan syarat variabel lainnya tetap. Dan dampak positif dari PKH ini adalah siswa yang mendapatkan bantuan akan menerima biaya selama Pendidikan secara gratis dan akan mendapatkan uang saku sebesar Rp. 700.000, dan kemudian membentuk karakter, jiwa kepemimpinan, sikap menghargai dan tenggang rasa siswa penerima beasiswa selama mengikuti beasiswa PIP ini.
2. Ada pengaruh positif dan signifikan antara program keluarga harapan (PKH) (X1) terhadap minat kuliah siswa SMKS Budi Agung Medan Hal ini dibuktikan dengan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($8,232 > 1,992$) dan nilai signifikansinya ($0,000 < 0,05$)

3. Ada pengaruh positif tetapi tidak signifikan dukungan orang tua (X2) terhadap minat kuliah siswa jurusan Pemasaran SMKS Budi Agung Medan. Pengujian hipotesis sejalan dibuktikan dengan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($2,619 > 1,619$) dan nilai signifikansinya ($538 > 0,05$).
4. Secara simultan terdapat pengaruh positif dan signifikan dukungan program keluarga harapan (PKH) (X1) dan dukungan keluarga (X2) secara Bersamaan terhadap minat kuliah siswa jurusan Pemasaran SMKS Budi Agung Medan.
5. Berdasarkan hasil uji hipotesis ketiga yang dilakukan secara simultan diperoleh nilai $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($216,985 > 1,665$) dan nilai signifikan ($0,000 < 0,05$). Dimana dukungan pemerintah melalui program keluarga harapan (PKH) dan dukungan keluarga berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat kuliah.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti, maka peneliti memberikan saran sebagai Berikut :

1. Bagi Pembaca supaya mengetahui tentang PKH dan PIP dimana melalui program ini diharapkan dapat menjadi sumber informasi bagi siapa saja yang sedang membutuhkan informasi tentang beasiswa dari pihak pemerintah mengenai bantuan biaya selama Pendidikan Kuliah secara gratis dengan syarat merupakan salah satu anak dari KPM (Keluarga penerima manfaat

2. Bagi siswa

Disarankan untuk membuka diri tentang perkembangan dunia Pendidikan saat ini karena dari belajar hal baru wawasan kita akan bertambah lebih memanfaatkan peluang yang ada bersungguh-sungguh dalam belajar karena dengan belajar yang baik akan meningkatkan prestasi siswa dikarenakan salah satu faktor dan syarat menerima beasiswa dari program keluarga harapan adalah memiliki prestasi yang baik, selain itu siswa juga seharusnya lebih tanggap dalam mencari informasi mengenai beasiswa KIP-K, supaya tidak ketinggalan informasi mengenai beasiswa-beasiswa lainnya dikarenakan hal ini sangat baik dan membuka peluang untuk siswa yang berasal dari keluarga yang kurang mampu. Untuk mempengaruhi orang tua supaya mengizinkan anak melanjutkan perkuliahan adalah dengan mengkomunikasikan tentang program keluarga harapan (PKH) dan beasiswa KIP-K supaya orangtua mendapat informasi yang benar dan terbuka tentang beasiswa tersebut.

3. Bagi SMKS Budi Agung Medan dan Pemerintah Pihak Program Keluarga Harapan (PKH)

Dukungan pemerintah melalui program keluarga harapan (PKH) mempunyai pengaruh yang positif terhadap minat kuliah dimana pemerintah menyediakan biaya Pendidikan melalui beasiswa KIP-K secara gratis jika siswa lulus seleksi diterima diperguruan tinggi negeri atau swasta dengan biaya kuliah gratis selama 8 semester dan mendapat biaya uang saku sebesar Rp. 700.000/bulan. Saran yang dapat diberikan penulis adalah supaya

pihak pemerintah lebih memperhatikan apa kemauan siswa dan mengajak siswa untuk berprestasi yang berasal dari keluarga kurang mampu untuk melanjutkan Pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi lagi karena hal ini dapat terlihat dari poin angket yang menyatakan siswa berasal dari keluarga yang kurang mampu dan kurang mengetahui informasi tentang beasiswa program keluarga harapan (PKH).

4. Bagi keluarga

Dukungan keluarga masih belum memiliki pengaruh yang signifikan terhadap minat kuliah pada siswa jurusan pemasaran SMKS Budi Agung Medan dikarenakan kebanyakan orang tua masih banyak yang tidak setuju anak mereka melanjutkan kuliah, dikarenakan faktor prekonomian yang masih kurang dan kurangnya informasi mengenai beasiswa dari program keluarga harapan (PKH). Pihak sekolah juga dapat membantu menyakinkan orang tua mengenai program keluarga harapan (PKH) yang mampu memberikan bantuan Pendidikan dan beasiswa kepada siswa yang kurang mampu tetapi memiliki prestasi yang baik.

5. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan untuk mengadakan penelitian dengan populasi yang lebih luas dan menambah variabel penelitian tentang beasiswa lainnya karena masih banyak beasiswa yang ditawarkan pemerintah untuk siswa-siswa yang berasal dari keluarga yang kurang mampu tetapi memiliki prestasi yang baik supaya mampu melanjutkan kuliah tanpa terkendala di biaya pendidikan.